
Wofür die  
Steuererhöhung 
verwenden? 
Seit Beginn des Jahres bezah-
len wir 0,4 Prozent mehr 
Mehrwertsteuer. Dem Staat 
bringt dies rund 5 Millionen 
Franken zusätzliche Einnah-
men, deren Verwendung nicht 
transparent ist. Die Steuerer-
höhung müssen wir nachvoll-
ziehen, weil die Schweiz diese 
beschlossen hat. In der 
Schweiz werden die zusätzli-
chen Einnahmen zur Stützung 
der AHV verwendet. 

Bei uns ist dies leider nicht 
der Fall. Regierung und Land-
tag haben entsprechende 
Vorschläge abgelehnt. Werden 
nun die zusätzlichen Millionen 
im Staatshaushalt versickern?  

Warum nicht auch bei uns 
die Schweizer Variante für die 
Verwendung der Steuererhö-
hung wählen? Unsere AHV ist 
zwar derzeit nicht auf zusätzli-
che Zuwendungen angewie-
sen. Von ihrer Stärkung wür-
den vor allem künftige Rent-
nergenerationen profitieren, 
dann, wenn die demografische 
Entwicklung neue Herausfor-
derungen bringt. Die Zuwen-
dung des Mehrwertsteuergel-
des ist keine Umverteilung. 
Alle, die konsumieren, von den 
Schülern bis zu den Rentnern, 
tragen zur Unterstützung bei. 
Welche politischen Akteure 
nehmen sich der Sache an? 
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